

Directivo cubano en ejecutivo de Panam Sports

Image not found or type unknown



León Richards con Neven Ilic

Habana, 3 oct (JIT).- Como reconocimiento a su trayectoria y al prestigio del deporte cubano se recibió la noticia de la elección de Roberto León Richards para formar parte del Comité Ejecutivo de Panam Sports para el período 2024-2028.

El exgimnasta que preside el Comité Olímpico Cubano (COC) fue incluido entre los miembros de la directiva que representa a la región de Centroamérica, como resultado del proceso eleccionario celebrado durante la LXII Asamblea General de Panam Sports, que concluye este jueves en Asunción, Paraguay.

Veda Bruno Victor, de Granada, aparece como la vicepresidenta del organismo al frente del grupo de esa área geográfica.

«Recibimos con alegría la elección del presidente del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards, como miembro del Comité Ejecutivo de @PanamSports. Merecido reconocimiento a él y al #DeporteCubano. ¡Felicidades!», publicó en su cuenta en X el titular del Inder, Osvaldo Vento.

En su perfil de Facebook el COC también resaltó la nueva responsabilidad asumida por el directivo cubano y expuso que será «otro espacio para afianzar nuestras relaciones y trabajar de conjunto por el deporte en Cuba y toda América».

Asimismo, como parte del proceso, fue reelecto Neven Ilic como titular de Panam Sport, cargo que ocupa desde 2017. Para su tercer mandato el chileno recibió el respaldo de 37 votos, para superar ampliamente los 16 sufragios reunidos por la candidatura del Keith Joseph, de san Vicente.

Además de la votación para elegir a sus principales directivos, la Asamblea del ente rector del deporte en América ha acogido en su agenda la revisión del trabajo realizado durante el más reciente cuatrienio y la implementación de proyectos futuros, entre otros temas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/366690-directivo-cubano-en-ejecutivo-de-panam-sports>



Radio Habana Cuba